

---

# Modaes

---

## Tendencias

# El Salón de la Piel y el Calzado de México prevé superar los 800 expositores en su edición de marzo

---

Modaes  
6 mar 2015 - 16:58

El sector mexicano del calzado ultima su nueva cita en León. El **Salón de la Piel y el Calzado (SAPICA)**, que abrirá sus puertas entre el 17 y el 20 de marzo, contará con cerca de 850 expositores y espera la visita de más de 35.000 visitantes. La feria contará con expositores de las provincias mexicanas de Jalisco, Aguascalientes, Estado de México, Veracruz, Puebla y Distrito Federal.

La próxima edición del **Salón de la Piel y el Calzado** tendrá lugar en el **Poliforum de León**, con un área de exposición de 45.000 metros cuadrados. La feria contará con nueve pabellones donde se puede encontrar moda para hombre, mujer, infantil, calzado deportivo, calzado de alta gama, marroquinería y accesorios.

El **Salón de la Piel y el Calzado** espera la llegada de compradores de Canadá, Chile, Colombia, Costa Rica, España, Estados Unidos, Japón, Panamá, Perú, Brasil y otras naciones más que representan clientes importantes para la producción de calzado en México. El salón está organizado por la **Cámara de la Industria del Calzado** de Guanajuato.